



Gratis Äpfel sollen Lust auf regionale Lebensmittel machen: WEIN & CO unterstützt österreichische Landwirte in Krisenzeiten

WEIN & CO unterstützt österreichische Apfelbauern wegen des russischen Importverbots von europäischen Äpfeln. Aus diesem Grund gibt es am 5. und 6. September bei Besuch von WEIN & CO einen österreichischen Qualitätsapfel geschenkt. In allen Filialen österreichweit.

Linz, im August 2014 –. Die frischen, heimischen Äpfel werden zur Gänze in der Aktionswoche geerntet, und solange der Vorrat reicht, in allen WEIN & CO Filialen an jeden Besucher (nicht nur Käufer) verteilt. Damit zeigt sich Wein & Co als langjähriger Partner heimischer Obstbauern (Säfte, Brände etc.) solidarisch. WEIN & CO GF Mag. Florian Grösswang will drei Fliegen mit einer Klappe schlagen: "Wir wollen Lust auf die köstlichen heimischen Äpfel machen. Wir möchten einen aktiven Beitrag zur Stärkung der heimischen Apfelbauern leisten. Dass wir dazu noch die Gesundheit unserer Kunden und Besucher fördern ist ein Bonus."Mit seiner Aktion folgt WEIN & CO auch dem Aufruf des Landwirtschaftsministers Andrä Rupprechter, mehr Äpfel zu essen um die Auswirkungen des russischen Boykotts zu verringern.

"Eine weitere beispielhafte Aktion für unsere Lebensmittel und die Landwirtschaft" betont Bundesminister Andrä Rupprechter. "In erster Linie ist das auf die Qualität der heimischen Produkte zurückzuführen" so der Minister.

Österreichs erste Wein-Fachhandelskette arbeitet seit ihrem Beginn eng mit heimischen Landwirten zusammen. Rund 60% des Sortiments stammen von österreichischen Wein- und Obstbauern.

Seit dem russischen Importverbot einer Vielzahl von europäischen Lebensmitteln befürchten österreichische Bauern nun einen Preisverfall und Verluste bei heimischen Lebensmitteln. 500 Tonnen des Lieblingsobstes der Österreicher wurden bereits abbestellt oder aus Russland zurückgeschickt.

WEIN & CO

Pressemitteilung

Wofür steht WEIN & CO seit über 20 Jahren

- Bestes Sortiment & bestes Service und bestmöglicher Preis
- Vorreiterrolle durch frühe Trenderkennung
- WEIN & CO zählt zu den Top-Handelsmarken Österreichs
- Seit 1999 gibt es die Kombination aus Gastronomie und Handel
- Kompetente Beratung, durch hervorragend ausgebildetes Fachpersonal
- Gratisverkostung in allen Shops

Über WEIN & CO

Die erste Wein-Fachhandelskette Österreichs (<u>www.weinundco.at</u>) wurde vor 20 Jahren vom Wiener Heinz Kammerer gegründet.

Mit mittlerweile 23 Filialen in ganz Österreich, davon 6 mit Weinbar bzw. Restaurant, beschäftigt WEIN & CO derzeit rund 300 Mitarbeiter. Hinzu kommt ein florierender Internethandel, der Kunden aus rund 15 Ländern beliefert. Mit knapp 3. Mio. Flaschen Wein wurde im vergangenen Geschäftsjahr ein Umsatz von rund 51,5 Millionen Euro erwirtschaftet.

Rückfragehinweis für Medien:

Reichl und Partner PR für Wein&CO

Michael Obermeyr

Reichl und Partner PR GmbH, Harrachstraße 6, 4020 Linz

Michael.obermeyr@reichlundpartner.com

Mobil: +43 664 2505817